

クラス掲示

令和2年度「三桜祭」について

三桜祭実行委員会

三桜祭について、2度にわたってアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。実行委員会では、三桜祭を実施するかどうか、また実施する場合の形態について6月から検討を続けてきましたが、結論として今年度の三桜祭は実施しないことになりました。

理由としては、

- ①新型肺炎が収束していないこと、一般公開をしないことから
例年のような形（ステージ発表や展示発表・模擬店・中夜祭など）の三桜祭が実施できないこと。
- ②その中でも実施可能な形を検討してきましたが、
飲食物の取り扱いやステージ等でのパフォーマンスなど、みなさんの多くが期待するような三桜祭を実施することが難しいこと。
- ③従来とは違う、まったく新しい形での三桜祭も模索しましたが、
全生徒が関わり、全生徒を楽しませられるような計画が、この期間では立てられなかったこと。
- ④実施する場合の準備時間や、夏期休業、3年生の進路活動などを考えると、実施の有無や形態について結論を出す必要があったこと。

学校行事が次々になくなる中で、どんな形であれ実施したいという意見も委員会内にはありましたが、みなさんのアンケートでの意見なども踏まえてこの結論にいたりました。

みなさんのご意見や委員会での議論やアイデアについては、来年度の三桜祭に向けて活かしていきたいと思っております。ご協力ありがとうございました。